
令和２年４⽉９⽇定例教授会議事抄録 
 
出 席 者    

髙橋所⻑    
⻘⼭、池本、板倉、⼤⽊、⿊⽥、⼩寺、菅、園⽥、髙⾒澤、中島、名和、⾺場、古井、
桝屋、松⽥、真鍋、森本の各教授    
秋葉、池⻲、上原、佐橋、鍾、⽥中、塚本、⽶野の各准教授  

海外渡航者  
佐藤、安冨の各教授 額定其労、藏本の各准教授  

 
議事に先⽴ち４⽉１⽇付け異動職員、採⽤教員、昇任教員の紹介及び挨拶があった。 
 
議 事  ３⽉１２⽇開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  
通知事項   

１．教員等の公募について １件【資料 P６】 
２．各種研究助成等の募集について ２件【資料Ｐ７】 

  
報告事項   

３．所⻑報告     
桝屋前所⻑より報告があった。  

１）教育研究評議会（３⽉ 17 ⽇）【資料 P８〜１２】 
    
   髙橋所⻑より報告があった。 
  ２）科所⻑会議（４⽉７⽇）【資料 P１３〜４２】 

３）⼤学評価委員会（４⽉７⽇）【資料 P４３】 
  ４）拡⼤⼊試監理委員会（４⽉７⽇）【資料 P４４】 
  ５）未来社会協創推進本部（４⽉７⽇）【資料 P４５〜５３】 
  ６）教員の海外渡航（報告） なし 
  ７）委員、⾮常勤講師等の応嘱について【資料 P５４〜５６】 
  ８）寄付⾦の受⼊について【資料 P４４】 
  ９）その他 
    特になし 
 
 ４．各委員会報告 
  １）インフラ委員会 



特になし 
  ２）財務委員会 

特になし 
  ３）情報・広報委員会 

特になし 
  ４）研究企画委員会 

特になし 
  ５）図書委員会 

森本委員⻑より、新型コロナウイルスの影響による、2020 年度漢籍整理⻑期研修
の中⽌及び４⽉８⽇（⽔）からの図書室の閉室について報告があった。 

  ６）東洋学研究情報センター委員会 
特になし 

  ７）ＧＪＳ委員会 
    園⽥委員⻑より、サマープログラムの開催は次回若しくは次々回の委員会で判断

するなど報告があった。 
  ８）ＥＡＡ委員会 
    特になし 
  ９）環境安全管理室 
    特になし 
  10）その他 
    髙橋所⻑より、各委員会の開催は研究所に集まることなく各委員⻑の裁量でお願

いしたい旨発⾔があった。 
 ５．その他 
  １）東⽂研における研究倫理教育の実施計画【資料５８〜６０】 

園⽥副所⻑（研究倫理担当）より報告があった。 
  ２）その他【資料６１〜６８】 
    佐納事務⻑より以下について説明及び報告があった。 
    ①納品検収業務の事後確認について 

②教授会会費収⽀報告について 
③新型コロナウイルス対応の事務体制について 

 
審議事項 

６．教員の海外渡航について 
  なし 

 ７．訪問研究員の受⼊期間変更について【資料６９】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 



 ８．学内委員の委嘱について【資料７０】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 
 ９．所内委員会について【資料７１】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 
 10．教員の兼務について 
   髙橋所⻑より、森本教授、上原准教授の附属図書館兼務（任期：R2.4.1〜R3.3.31）に

ついて説明があり承認された。 
 11．令和２年度の附属東洋学研究情報センターの兼務発令について【資料７２】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 

12．名誉教授の推薦について 
  髙橋所⻑より、平勢隆郎⽒が本学名誉教授の資格要件を満たしているため、同候補者

として推薦したい旨提案があり承認された。また、業績資料作成は⼩寺教授を指名さ
れた。 

13．現代⽇本研究拠点構想について【資料７３〜７６】 
  審議の髙橋所⻑より、回答内容は総務委員会、GJS 委員会及び EAA 委員会等と相談

して回答する旨発⾔があった。 
14．所内委員会の⽇程について【資料７７】 
  髙橋所⻑より説明があり承認された。 
15．貸出資料の所外帯出に関する特別措置について【資料７８〜８１】 
  森本図書委員⻑より説明があり承認された。 
16．教員の再任⼿続について【資料８２〜８６】 
  髙橋所⻑より説明があり承認された。 
17．教員⼈事について 
  髙橋所⻑より、投票⽅法は投票⽤紙（エクセル）をメール送付で⾏うことについて発

⾔があり承認された。 
① ⻄アジアの教員⼈事について、選考委員会設置の提案があり承認された。 

18．訪問研究員の受け⼊れについて 
   ⼩寺教授より説明があり承認された。【資料８７】 

19．その他 
   上原准教授から資料 P６７の東京⽂化研究所教職員の慶弔に関する内規第３条第２

項①についてレクリエーション委員⻑に改めるよう発⾔があった。 
 


